

Herzliche Einladung zur Stadtteilkonferenz „Gemeinsam Hardt“

20.04.2022 16:37 von Martina Jansen (Kommentare: 0)

Herzliche Einladung zur Stadtteilkonferenz „Gemeinsam Hardt“

Donnerstag, 28. April 2022, 18:30 Uhr, Ev. Gemeindehaus an der Friedenskirche, Pestalozzistraße 4

Voraussichtliche Tagesordnungspunkte für die Veranstaltung:

1. Sachstandsberichte laufender und abgeschlossener Projekte
 2. Gemeinschaftliche Nutzung einer Grünfläche an der Plaggenbahn nahe dem Friedhof
 3. Aktueller Stand zur Bebauung am Nonnenkamp und an der Fährstraße/Klosterstraße
 4. Neugestaltung des Reliefs an der Agathaschule, Budgetantrag
- Pause: offener Austausch und Möglichkeit zur Erfrischung
5. Abstimmung Budgetantrag
 6. Fahrrad-Infrastruktur auf der Hardt, Bürgerbeteiligung und die Arbeit des ADFC
 7. Neues aus dem Pestalozzipark
 8. Tipps, Termine und Anregungen
 9. Sonstiges

Die Veranstaltung ist öffentlich und alle Bürger sind herzlich eingeladen. Bringen Sie ihre Fragen und Anregungen gerne mit!

Sofern noch weitere Budgetanträge erfolgen sollen, freut sich das Vorbereitungsteam der Stadtteilkonferenz „Gemeinsam Hardt“ über eine Mitteilung bis zum 26. April 2022 an info@gemeinsam-hardt.de.

Bitte beachten Sie:

Einlass ab 18:15 Uhr

Es gelten mindestens die zum Zeitpunkt der Veranstaltung gültigen Hygiene- und Abstandsregeln.

Es gilt eine generelle Maskenpflicht. Bitte beachten Sie die örtlichen Hinweise.

Kurzfristige Informationen finden Sie ab dem 26. April 2022 unter gemeinsam-hardt.de

Text: privat